
E. U. ContinutÍrá Apoyo 
para Paz en C.A~: Stone 

San Salvador. 4 Junio paises centroamericanos y 
<ACAN·EFE ).··(Por Crls- los que Integran el Grupo 
tina Hasbún de Merino> . de Contadora fue El Salva
El enviado especial de la dor, nación que ~·escogi de
Casa Blanca a Centro llberadamente para su
Amérlca. Richard Stone, brayar el profundo com
dljo hoy en esta capital, promlso de los Estados 
que Estados Unidos contl· Unidos para ayudar a 
nuará su apoyo a los es- traer la paz" . · 
fuerzos por lograr la paz Señaló que tras sostener 
en el área. conversaciones con dlstln-

Stone dUo que la prime- tos sectores. llegó a la con
ra escala de su gira por los ' cluslón que " los proble-

lng. Meza: 

Gobierno Poco Diligente 
para Realizar Elecciones 

(Por Carlos Mangandi 
Toledo) .··"Los Poderes 
Ejecutivo y Legislativo 
han sido poco diligentes. 
para que se· reallce el pro
ceso electoral". afirmó el 
Ing. Roberto Meza. primer 
secretario del CCE. 

" No veo Interés ni calor. 
que debe tener celebrar 
las elecciones. por ser el 
primer paso para llegar a 
la democracia", añadió en 
entrevista para EL 

.DIARIO DE HOY, 
Enfatizó que las elec

ciones llenen carácter de 
prioridad uno . Pero ni el 

Ejecutivo ni la Consti
tuyente se han preocupado 
debidamente para su reall
zaclón. Los envios que ha 
hecho el CCE sobre el pre
supuesto no les han dado la 
Importancia necesaria y 
estos requerimientos son 
primordiales para que 
haya un proceso Ubre y ell· 
clente. El presupuesto del 
.CCE es de 1.3 mlllones de 
colones para este año, más 
un refuerzo de 11:840.000 
que dieron. pero esto no es 
suficiente para un año 
electoral. Hemos pedido 

-Favor pase a la página 34. 

mas salvadoreños· son ex
clusivamente de los 
salvadoreños. pero Esta
dos Unidos trene un com
promiso politlco para 
ayudar a lograr la paz". 

" MI misión en el área es 
prestar mis buenos oficios 
en la búsqueda de solución 
a los conflictos y por ello 
parto ahora a los paises 
que rorman el bl.oque de 
Contadora". afirmó el e m-

Seminario· Taller 
para Producción 
de Leche 

Los dias siete y ocho de 
junio. se llevará a cabo en 
el hotel Terraza el Semina
rio-Taller: "Generación de 
Prototipos de Sistemas de 
Producción de Leche''. 

El evento es parte ¡!el 
Convenio MAG·CATIE· 
BID y se realizará en coor
dinación con el Centro de 
Desarrollo Ganadero del. 
MAG. 

Los objetivos son· pre
sentar y analizar los as
pectos metodológicos y los 
resultados de la investiga
ción aplicada en sistemas 

-Favor paSe a la página 19. 

Bodas de Plata de .ASI 
Ce,lebran Desde hoy 

La Asociación Salvado· 
reña· de Industriales. AS!. 
llevará a cabo a partir de 
este dia. una serie de acti
vidades de carácter gre
mial y cultural con ocasión 
de celebrarse el.25 aniver
sario de fundación de la 
entidad. 

Este acontecimiento 
tiene especial relevancia 
para el sector Industrial, 
particularmente por las 
circunstancias que vive 
nuestro pais. en que ha 
sido el aparato de la pro
ducción Industrial el que 
más· efectos adversos ha 
sufrido. no sólo por la crl· 

r 

sis económica que nos aba
te. sino porque muchos 
centros !abriles han sido 
blanco de la furia destruc
tora de la guerrllla terro
rista del comunismo sandl
nlsta. dijeron . 

Es Importante señalar 
que pese a la adversidad, 
los industriales ·seguimos 
en pie de lucha. mante
niendo los puestos de tra
bajo aúñ a costa de enor
mes sacrificios. con tal de 
evitar que el pais llegue al 
caos. pues ello agravarla 
las condiciones de vida de 
nuestro pueblo. 

Como lo hizo el pasado 18 

de marzo, cuando se entre
gó el "Premio AS! 82" al 
Industrial de la Zona 
Oriental. en esta oportunl· 
dad también expresamos 
un voto de reconocimiento 
y de apoyo moral a nues
tros hermanos de aquella 
reglón que sigue sufriendo 
el embate de la adversidad 
y la furia de los enemigos 
de nuestro pueblo trabaja
dor. 

Tomando en cuenta tales 
circunstancias es que esta 
celebración de nuestras 
Bodas de Plata cobra espe-
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CONVENCION DE SECRETARIAS.- En el Hotel Camino Real 
cabo, durante el sábado y domingo, 14 VI Convención Nacional 
rias. 'Presidieron el acto de inauguración, de izquierda a 
J.lblna de Torres, Dra. Dina Castro de Callejas, Procuradora 
doña Ana Teresa de Bustl/lo, don Raúl Mol/na Martfnez. Vicepresidente de 
la Repúbllca; Ing. Miguel Muyshondt, Ministro de Agricultura, y doña Ma
rlhPI V:ori>I:O de Larin. 

bajador . especial esta
dounidense. 

En El Salvador, Stone 
sostuvo conversaciones 
con el Presidente Magaña, 
los Ministros de Defensa y 
Relaciones Exteriores. 
Gral. Carlos Eugenio VI
des Casanova y Dr. Fldél 
Chávez Mena, respectiva
mente. el Arzobispo de San 
Salvador, monseñor Artu
ro Rivera y Damas, con el 
Consejo Central de Elec
ciones y con representan
tes políticos y del sector 
productivo. 

Fuentes oficiales dijeron 
hoy que Stone recibió am
plia ln!ormaclón sobre la 
situación salvadoreña y 
que su visita será de gran 
provecho no sólo para el 
pais, sino para toda Centro 
América. 

Su visita coincidió con el 
anuncio del Presidente Al· 
varo Magaña de que vlsl· 
tará Estados Unidos. oii-
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AYUDA ECONOMI
CA.- " No hubo sol/ci
tud de ayuda· económi
ca a Venezuela, ni 
tampoco ofrecimien
to", afirma el Ing. Ro
berto Meza, del CCE, 
sobre la gira a dicho 
país. 

ENA Aumenta Las 
Areas de Siembra 
Este Año 
La Escuela N aclonal de 

Agricultura "Roberto 
Qulñónez" está aumentan
do las áreas de siembra 
para aprov~char al máxl
.mo sus recursos. siguiendo 
un plan preconcebido .re
cientemente. 

-] 
J5E¡sí,lJ5jfJigC'Ef,fX- No es el sis· 

ten · a fallas suscepti-
bles a . promedio de ventas men-
suales que real/za INCAFE asciende a unos dos
cientos veinticinco mil quintajes de café. De la 
cosecha 1982/83 se han colocado ya un mlllón de · 
quintales, dice el ingeniero Enrique Alfaro Cas
tillo. 

C.504 Millones es la 
Venta de Cosecha Café 

Más de quinientos cua- vendido, considerando que 
tro y medio millones de co- la lnstltución tan sólo es 
Iones han sido vendidos de una Intermediaria y no 
la cosecha cafetera 1982/83 puede mantener exceden
por el INCAFE. según lo tes en bodega. 
dio a conocer el presidente Luego explica que el IN
de la Institución, Ing, Enrl- CAFE se mantiene de los 
que Al faro Castlllo. porcentajes obtenidos en 

Dijo que la venta en dó- la venta de excedentes, y 
lares asciende a ciento ese porcentaje es minlmo. 
dieciséis millones. siendo l:le tal manera que no afee
esta suma un estimado del la en nada la economia de 
promedio de ventas al ex- los cafetaleros, ni causa 
terior. mayor impacto en el movl-

Menclona el ingeniero miento de compra-venta . 
Al!aro Castillo que la El . INCAFE dice, no 
politlca de INCAFE es llene poder de decisión, 
comprar al productor se- sólo de persuación. cuando 
gún la venta que realice en se refiere a los últimos 
el mercado, ya que no precios en el mercado 
puede comprar, si no ha -Favor pase a la_páglna.34. 

Corte Descentraliza los 
Cobros de Profesores 

La Corte de Cuentas de 
la República ha dado Qn 

paso positivo al haber des
centralizado los cobros de 
los maestros de una sola 
pagailuria habilitada, dice 
el profesor Ramón Cárca
mo Callejas. 

Antes. mes a mes. los do
centes tenian que hacer 
largas "colas" tanto en la 
entrega de planlllas. como 
cuando babia que retirar 
los cheques. Ahora el pro
blema está en que. el paga
dor y el Interventor ten
drán que rendir fianza 
para responder sobre cual
quier mal manejo de ron
dos. Este . paso esta bien 
dado, para que el Estado 
pueda garantizar sus Ion
dos, pero los maestros 

cómo barán para efectuar 
esa !lanza. Luego pensa
mos en que cuando esos 
profesores se jubllen ha
brá que sacar !lnlqulto. en 
!ln la jubUaclón será más 
engorrosa. señala. 

"Aplaudimos la idea de 
las pagadurias hablilla
das. pero que el personal 
docente que no quiera 
aceptar tales responsablll
dades. que no se le obligue 
a tomar tales obligaciones, 
porque nadie puede ser 
forzado a hacer lo que no 
quiera aceptar. Considero 
que lo más aconsejable 
seria que las pagadurias 
habilitadas estQvleran en 
cada núcleo educativo y 
asl no habria tanta paga
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Libre Participación en 
el Festival de Teatro 

Dicen los dirigentes de 
la ENA que debe aprove
charse plenamente el re
curso suelo y el agua, para 
lograr una mayor cobertu
ra de aprendizaje en los "Nos encontramos satis
alumnos a nivel de práctl- !echos de la respuesta tan 
cas de campo. positiva y entusiasta que 

También se busca mejo- hemos recibido de los gru
r a r 1 os n 1 ve 1 es d e pos teatrales que se han 
autoabasteclmientos y de _ Inscrito para el Festival de 
consumo. por medio de los Teatro Contemporáneo". 
diferentes cultivos. prlncl- Asi lo declara a EL 
palmente enl:i época seca. DIARIO DE HOY. el 
en los meses de noviembre maestro Ion Cublcec. 
a'abrll. quien agrega que "he visto 

arte dramático y, en con
secuencia. al desarrollo 
cultural de la nación. Cual
quiera otro objetivo. está 
fuera de lugar. dice. 

El Director de la ENA. con agrado que además de 
Ingeniero Mauriclo Aréva- los grupos conocidos por 
lo. reiteró que durante el su calidad, hay caras y la
presente año, para las lento nuevos. lo cual es 
áreas de cultivo de hortall- promlsorlo para el arte 
zas. malc lllo. gandual. dramático en el pais". 
yuca y otras variedades. Las bases del Festival 
se han Incrementado los garantizan la libre partlcl· 
sistemas de riego por as- paclón de todos los grupos 

del pais Interesados en 
-FJIVOr pase ala pagina 31. contribuir al desarollo del 

Precisamente, añade el 
maestro. por respeto al 
principio de la libre ini
ciativa. es que se han dado 
amplias !acUidades a los 
grupos. para que se Inscri
ban y escojan. a su crite
rio. elllpo de obras y autor 
que desean representar. 
Los organizadores. s~ 
mente tenemos que velar 
par el decoro. la seriedad y 
la calidad de las piezas es
cogidas. puesto que esa es 
la responsabllldad que he
mos adquirido con el públl-
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